



Comité de Coordinación Aeroportuaria de Cantabria

## Transportes destaca que el Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander contará con 29 destinos en la temporada de verano

- En la reunión se ha puesto en valor la apuesta de Aena por los aeropuertos regionales con el potente plan de incentivos aprobado recientemente y que beneficiará al aeropuerto cántabro.
- El Aeropuerto prolongó su horario operativo en 2023 hasta en 17 ocasiones para acoger vuelos de la Organización Nacional de Trasplantes, facilitando sus instalaciones para un total de 42 operaciones.
- Los Comités de Coordinación Aeroportuaria permiten la participación de las comunidades autónomas, entidades locales y sociedad civil en la estrategia de desarrollo de los aeropuertos

24 de abril de 2024

El Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible ha destacado hoy, a través de la Dirección General de Aviación Civil, que el Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander contará con 29 destinos para esta temporada de verano (15 nacionales y 14 internacionales) operados por siete compañías aéreas.

En la reunión del Comité de Coordinación Aeroportuaria de Cantabria, que ha analizado este miércoles la situación actual y las posibles medidas de impulso de la actividad aeroportuaria en Cantabria, se ha constatado también que el Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander batió su récord de tráfico en 2023 con más de 1,2 millones de pasajeros.

Además, se ha valorado la apuesta de Aena por los aeropuertos regionales con el plan de incentivos aprobado recientemente por la compañía que beneficiará al aeropuerto cántabro.

Esta medida, que implica que las aerolíneas que operen en los aeropuertos de menos de tres millones de pasajeros quedarán exentas de pagar la tarifa por pasajero de todos los viajeros adicionales a los de 2023 durante



tres años consecutivos, ayudará a consolidar la conectividad aérea de Cantabria.

Todas las instituciones se han comprometido a seguir aunando esfuerzos para atraer al mayor número posible de aerolíneas para mejorar la oferta de conexiones del aeropuerto.

En el transcurso de la reunión, se ha destacado, asimismo, la importancia del Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander más allá del transporte de pasajeros. En este sentido, se ha recordado que el Aeropuerto prolongó su horario operativo en 2023 hasta en 17 ocasiones para acoger vuelos de la Organización Nacional de Trasplantes, facilitando sus instalaciones para un total de 42 operaciones de la ONT.

### **Participación en la estrategia de desarrollo de los aeropuertos**

Los Comités de Coordinación Aeroportuaria (CCA) permiten la participación de las comunidades autónomas, entidades locales y sociedad civil en la estrategia de desarrollo de los aeropuertos ubicados en sus territorios.

En este sentido, constituyen espacios de diálogo eficientes entre el gestor aeroportuario y la región, salvaguardando la autonomía de gestión del operador y dentro del marco competencial actualmente existente. Su objetivo es que las infraestructuras aeroportuarias incorporen y anticipen las demandas necesarias para el progreso económico y social de las comunidades en las que se localizan, y a la vez, contribuir desde cada territorio a garantizar la competitividad de los aeropuertos y la sostenibilidad del sistema aeroportuario.

El encuentro, al que han asistido representantes del Gobierno de Cantabria, la delegada del Gobierno en Cantabria, y representantes de entidades locales, organizaciones económicas, sindicales y sociales, y de Aena, ha transcurrido en un clima cordial que ha reflejado la buena sintonía entre todos los organismos e instituciones, con una clara voluntad de coordinación para seguir trabajando por el futuro de la conectividad aérea de Cantabria.